



# ひだまり

## 教育目標：ふるさとに誇りをもち、かかわり、人の役に立つ子供

今年の3月は気温が高く、校庭の桜はほころび始めています。春真っ盛り。  
 さて、本年度の授業日は残り3日。6年生の卒業まで残り3日となりました。6年生が卒業することは喜びであるはずなのに、下級生にとっても職員にとっても寂しさが勝っています。また、今年度末には7名の児童が転出します。当たり前隣にいて、当たり前前に笑い合っていた友達が転校してしまうことは、本当に寂しいことです。6年生と7名の子供が、新しい学校に早く慣れ、自分のよさを発揮してくれることを願います。  
 保護者の皆様、地域の皆様には、本年度も大変お世話になりました。ありがとうございました。

## 送別遠足～6年生ありがとう～

3月3日が送別遠足でした。とても天気がよく、汗ばむ陽気の中の遠足となりました。

着いてすぐに「6年生を送る会」を開きました。企画、準備、進行は5年生。前日までに、出し物の準備をしたり、メダルやプレゼントを作ったりしていました。また、送る会ではマントを着た「お祝いしたいんジャー」も登場し、6年生への感謝の気持ちを伝えてくれました。6年生に関係する〇×クイズと「しっぽ取り鬼」も5年生がリードし、全児童を楽しませてくれました。

6年生からは、全学年に表彰状が準備されていて、1～5年生のがんばりを紹介してくれました。

そしてお待ちかねのお弁当。縦割り班でお弁当を食べ、6年生との思い出をつくりました。朝早くからのお弁当作りありがとうございました。

最後には自由時間がたっぷりあったので、6年生とのドッジボール対決もして、盛り上がりました。心に残る遠足になりました。



お祝いしたいんジャー



〇×クイズ



6年生からの表彰状



メダルをもらった6年生



しっぽ取り鬼



楽しみのお弁当タイム



## 1・2年生 お年寄りとの交流会

3月1日に、1・2年生が社会福祉協議会主催の交流会に参加しました。1年生は、「森のくまさん」の歌やお手玉、けん玉、詩の暗唱。2年生は、かけ算九九、なわとび、詩の暗唱を発表しました。その後、1・2年生で「キッズソーラン」を元気いっぱいに踊りました。おじいちゃん、おばあちゃん達は、子供たちが発表する度に応援したり、拍手をしたりと大変喜ばれていました。

発表の後には、鶴戸若造さんが手作りされた「どんぐりごま」をもらい、昔の遊びについて話を聞きました。「どんぐりごま」対決もあり、盛り上がりました。

最後に、おばあちゃん達にお手紙（飛び出すメッセージカード）を贈りました。とてもうれしそうに隣の方と見せ合う方もいらっしゃいました。

子供たちは、手作りのうさぎのお人形や折り紙、大きな松ぼっくりをいただきました。とても素敵な交流会で子供たちにとっても、楽しい時間でした。



1年生によるけん玉



2年生による九九の発表



元気いっぱい踊ったキッズソーラン



コマ回し大会で勝利した3人と鶴戸さん



お手紙を渡しました

## 6年生卒業制作・ボランティア ～ありがとう倉岳小学校～

6年生が卒業制作として合同版画と花壇の表札を作成しました。

合同版画は、「校舎とひだまりの合い言葉等」の絵を下絵描きから彫り、刷りと細かな作業を丁寧に行い、大作が完成しました。素晴らしい作品です。

花壇の表札は、白いペンキを塗り、乾かしてから文字を下書きし、黒のペンキで塗っています。心のこもった卒業制作です。

花壇がさらに美しく輝いて見えると思います。樹木の表札も作ってくれました。



花壇の表札



樹木の表札



合同版画

## 行事予定 ※行事は変更になる可能性があります。

### 4月

- 10日(月)始業式・就任式
- 11日(火)入学式
- 14日(金)歓迎遠足
- 18日(火)全国学力学習状況調査
- 22日(土)授業参観・PTA総会
- 25～27日 家庭訪問

### 5月

- 19日(金)運動会準備
- 21日(日)運動会
- 22日(月)振替休業日
- 29日(月)委員会活動
- 30日(火)プール掃除

